
『先輩と語る会』報告と生徒感想 

 

日 時：平成２７年９月１２日（土） サタスタ実施日 ８：３０～１２：１５ 

９：００～ ９：５０ １年生と合同「卒業生と語る会」シンポジウム参加 

１０：１５～１０：５５ 「分科会」前半 

１１：０５～１１：４５ 「分科会」後半 

参加者：２年生生徒 

分科会：１２講座 

 

本校では２年生に対して、『先輩と語る会』と題し、卒業生である大学生を講師として招き、大学での学びや就

職について知る機会を設けています。今回は、総勢２７名の卒業生に来ていただきました。地元名古屋市の大学

に在籍する先輩や、長野県や四国の大学に在籍する先輩の参加により、多種多様な学生生活を知る機会となりま

した。 

また、分科会では、生徒が志望する学部・学科ごとに分かれ２講座に参加しました。この分科会では、各学部

での専門的な研究内容や講義・実習の話を聞くことができました。 

 

 

～分科会の様子～ 

                  

  

分科会番号 学部・学科 分科会番号 学部・学科 

１ 文学・文化・外国語 ７ 工学 

２ 心理 ８ 薬学・医療技術 

３ 教育 ９ 看護 

４ 幼児教育 １０ 農学・生物 

５ 法学・経済・社会 １１ 情報 

６ 体育・スポーツ １２ 栄養 



 

 

生徒の感想（抜粋） 

 

 

・ 私はこれをやりたい！というものがなくて興味をもっているものはいくつかあるけれど、それもうーんって

いう感じでした。でも話を聞いて、やっぱり小学校の先生とか、保育士さんっていいな、楽しそうだなって

思えたので、もう少し詳しく、色んなことを自分で調べてみたいです。提出物とか、絶対にできるところで

落とさないように頑張りたいと思いました。 

 

・ どちらの分科会もとてもためになりました。質問も出しきって知りたいことを知れたり、新しいことを教え

てもらったり、なんだそれは！と興味をひかれました。この気持ちと勢いで今後の学校生活や受験に向けて

がんばりたいと思いました。 

 

・ 今まで大学の生活は漠然としか分からなかったけど、今日いろんな話を聞いて大学へのイメージがすごく想

像がふくらんで、大学が楽しみになりました。今後は模試などで自分の力を試しながら目標の大学に向け、

将来に向けてコツコツ努力をしたいです。 

 

・ 話を聞いて大学選びや学部選びに活かしていこうと思った。大学を選ぶ範囲を広くするために勉強しようと

思った。 

 

・ 私は将来の夢が決まっていなくてざっくりしたイメージだったけど、大学に入ってからできることを探して

いこうかなと思いました。自分でも質問をして、実際に聞かないと分からないことも知れて、やっぱり留学

したいなと思ったので、受験に向けてがんばろうと思いました。入る前から目標をもった方がいいと言われ

たので、大学に入ってやりたいことを決めて、それに向かって頑張っていきたいです。 

 

・ いろんな話を聞けて、想像していたこととだいぶ違ったことがあって、今回の会があってよかったです。私

はまだやりたいことが分からないので、自分のできることやちょっとでも興味のあることを調べたいと思い

ました。 

 

・ インターネットでは学べないことを聞けてとてもためになりました。１人暮らしのこととか、キャンパスラ

イフのことなども聞けて、大学生活が楽しみになりました。ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ能力をつけるために、ボランティアな

どもやっていけたらいいと思います。今から勉強をして志望の大学で学びたいです。 

 

・ 実際の現役の大学生に話を聞いて、自分の中での視野がとても広がりました。まだ、保育士と医療関係で迷

っているけど、もっと自分で大学を調べて目標とする大学を決めたいと思いました。どの大学も大変なこと

は多いけれど楽しいこともその分あると分かったので、話を聞いてすごく楽しかった。今はとりあえず勉強

を頑張ろうと思います。 

  


